

Quatre étudiants chinois ont découvert le Comice
Quatre jeunes d'origine chinoise sont venus visiter le comice du canton de Baume-les-Dames. Ils se sont intéressés à l'environnement. « Ils vivent au Centre de linguistique appliquée (CLA) à Besançon. Venus du nord de Pékin, je m'engage à leur faire découvrir le département et à leur montrer différentes manifestations », explique Alain Bearzi. Zhi-Bo, 24 ans, étudie la langue française depuis 4 ans, son français est excellent : « Je suis venu en France pour perfectionner la langue française ». Linao, Bohan et Yu sont étudiantes à l'université de Besançon. « Nous sommes là pour passer un master de français. » 27 000 nuitées de Chinois et Chinoises sont comptabilisées par an à Besançon.